
 
Stadtrat Humpe-Waßmuth beantwortet Fragen des Schulleiters der IGS Brachenfeld zur Schul-
entwicklungsplanung. 
 
Herr Hillebrand beantwortet Fragen des Schulleiters der IGS Brachenfeld zum Hausmeisterkon-
zept. 
 
 
 
 


